



## L'Algérie enregistre ainsi une première victoire dans sa quête pour faire rejouer le match face au Cameroun, comptant pour la seconde manche

La Fédération internationale de football (FIFA) a répondu positivement à la requête déposée par la Fédération algérienne de football (FAF), qui consiste à transmettre le dossier de « l'Affaire Cameroun » à la commission de d'arbitrage présidée par l'italien Pierluigi Collina, rapporte Foot-Africa

[?#AlgerieCameroun](#) | La FIFA a officiellement accepté le dossier de l'Algérie sur la forme ! ??

?? Au vu des éléments transmis par la sélection algérienne, la FIFA juge nécessaire que le dossier soit examiné. [#AlgerieWantQatar](#) [#Qatar2022](#) [pic.twitter.com/e5fObhqX0t](https://pic.twitter.com/e5fObhqX0t)

— Cerfia Foot (@CeriaFoot) [May 5, 2022](#)

L'instance faitière du football algérien a tenu à ce que la commission d'arbitrage donne son avis sur cette affaire, afin de convaincre la commission de discipline de la légitimité de son recours.

On s'attend à ce que le verdict final soit annoncé le 12 mai prochain, même si cette guerre juridique pourrait se poursuivre auprès du Tribunal arbitral du Sport (TAS).